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LISTE DES PRESENTS : 

1°/ Rappel des sujets abordés précédemment 

Route de Corbeil : où en est l’installation de l’abribus ? 

L’abribus a été installé en septembre.  

Rue des Glycines : la sortie de cette rue sur la route de Corbeil est dangereuse car il s’agit 
d’une priorité à droite qui est rarement respectée. Peut-on mettre un stop ? Une signalisation 

indiquant la priorité à droite ? 

La possibilité d’implantation d’un stop sera étudiée par les services techniques. - Sujet suivi 

par Jean-Marie Guéro jm.guero@ville-sgla.fr 

NOM PRENOM POSTE ADRESSE MAIL 

Jean-Marie GUERO 

Conseiller délégué à la Vie des 
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informatique et à l’Egalité 

hommes-femmes 

jm.guero@ville-sgla.fr 

Franck JOHN 
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aux Associations et aux 
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f.john@ville-sgla.fr

Laurent BOIVIN 

Maire-adjoint à la 

Communication et au 

Numérique 

l.boivin@ville-sgla.fr

Pierre RAGOT 

Responsable du service 

Communication et Vie des 

quartiers 

p.ragot@ville-sgla.fr

Franck TARDIF Membre du Conseil de quartier 

Pierrette GRANGE Membre du Conseil de quartier 

Colette LAISSUS Membre du Conseil de quartier 

Sabine MICHAUX Membre du Conseil de quartier 

Michel BROCHARD Membre du Conseil de quartier 

JL BORDE Membre du Conseil de quartier 

Michel GRIMAULT Membre du Conseil de quartier 

Chantal et Jean-André 

BOUCHAND 
Membre du Conseil de quartier 

Sylvie CAURGROS 

DETREZ 
Membre du Conseil de quartier 

Abdelhadi EL FAKIR Membre du Conseil de quartier 
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Rond-Point route de Corbeil, juste avant Brétigny : les plots en béton sont cassés ou 

manquants. Peut-on faire quelque chose ? 

Les plots ont été retirés. - Sujet suivi par Jean-Marie Guéro jm.guero@ville-sgla.fr 

 

Route de Corbeil : Problème de vitesse dans la descente, quelle solution est envisagée ? Radar 

pédagogique ? Feu tricolore à récompense ? Pourquoi pas placer des feux tricolores au 

carrefour de la rue des Glycines pour permettre ainsi une sécurisation des sorties de cette rue 

et retirer la priorité à droite ? 

Un passage piéton surélevé est prévu en 2024 en face du 43 route de Corbeil. Cela permettra 

dans un premier temps de ralentir les véhicules. Pour rappel il s'agit d'une voie 

départementale donc gérée par le Département. - Sujet suivi par Jean-Marie Guéro 

jm.guero@ville-sgla.fr 

 

Rond-Point de la rue Chaudet : il faudrait revoir entièrement l’aménagement du site car les 
trottoirs sont trop étroits pour les poussettes et il faut absolument un passage piéton pour 

sécuriser la traversée des enfants. Enfin, il faudrait arracher la haie qui gêne considérablement 

le passage sur le trottoir. 

Les services techniques ont travaillé sur un plan d'aménagement de l'ensemble du carrefour. 

Il est en cours de validation auprès des élus. Le montant de l'opération étant élevé, cela 

nécessite une mûre réflexion des élus. - Sujet suivi par Jean-Marie Guéro jm.guero@ville-

sgla.fr 

 

Rue du Mesnil : il faudrait remettre une signalétique interdisant aux poids-lourds de passer.  

Et aussi, les voitures se garent sur les trottoirs au lieu d’être stationnées sur les terrains des 
propriétaires. Ce serait bien de sensibiliser les gens ou verbaliser. 

Le panneau a été remis le 4 juillet. La PM passera pour verbaliser tout contrevenant, qu’il soit 
riverain ou non. 

 

2°/ Les sujets abordés lors du dernier compte rendu  

 

Rue des Glycines / Route de Corbeil : Pourquoi pas mettre un stop rue des Glycines pour qu’il 
n’y ai plus la priorité à droite ?  

La question sera posée aux services techniques. Sujet suivi par Jean-Marie Guéro 

jm.guero@ville-sgla.fr 

 

Les voies privées : est-ce qu’il y a possibilité de rétrocéder la rue des Glycines ? 

Pour qu’elle soit rétrocédée, il faut qu’elle soit totalement en conformité (réseaux, etc.). 
Aujourd’hui, il faudrait que les propriétaires de la rue fassent faire une étude de conformité 

pour évaluer les travaux à réaliser en vue d’une rétrocession.  

Sujet suivi par Jean-Marie Guéro jm.guero@ville-sgla.fr 

 

Rue des Glycines : la voirie est abimée par le passage de camions, notamment des transports 

de primeurs. Quels recours avons-nous ? 

Il faut se constituer en syndic de copropriété et assigner le responsable au tribunal. 

Sujet suivi par Jean-Marie Guéro jm.guero@ville-sgla.fr 
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Route de Corbeil : Est-ce que le trottoir situé devant le garage est privé ? Est-ce qu’une partie 
du terrain appartient au propriétaire ? Souvent des véhicules gênent la visibilité. C’est 
dangereux. 

La question sera posée au service Urbanisme et relayée auprès de la Police municipale.  

Sujet suivi par Jean-Marie Guéro jm.guero@ville-sgla.fr 

 

Rue du Parc/route de Corbeil : Des personnes ont été aperçues installées sur des chaises 

pliantes au niveau du bassin de rétention, au niveau de l’arrêt de bus situé route de Corbeil. 
Les enfants qui reviennent de l’école ne sont pas rassurés. 
Le problème sera transmis à la Police municipale pour contrôles réguliers. 

Sujet suivi par Jean-Marie Guéro jm.guero@ville-sgla.fr 

 

Rue du Mesnil : Stationnement plus gênant le week-end et le soir plutôt que la semaine. 

Pourquoi ne pas diffuser un courrier rappelant le civisme et l’interdiction de stationner sur les 

trottoirs ? 

Nous transmettons à la Police municipale. Sujet suivi par Jean-Marie Guéro jm.guero@ville-

sgla.fr 

 

Rue des Petites Fontaines : les gens des jardins familiaux se garent n’importe où. Peut-on leur 

adresser un courrier et faire installer une pancarte à l’intérieur des jardins pour leur rappeler 
de stationner dans les jardins ? 

Proposition transmise aux services techniques. Sujet suivi par Jean-Marie Guéro 

jm.guero@ville-sgla.fr 

 

Rue des Petites Fontaines : il y a une voiture ventouse et une personne qui fait des vidanges 

de véhicules devant sa porte, dans la rue. C’est sale et très polluant. 

Nous transmettons à la Police municipale. Sujet suivi par Jean-Marie Guéro jm.guero@ville-

sgla.fr 

 

Rue des Petites Fontaine : La balayeuse passe-t-elle ? 

Question transmise aux services techniques et à la Police municipale. Sujet suivi par Jean-

Marie Guéro jm.guero@ville-sgla.fr 

 

Rue Fontaine : Quand commence la dernière tranche de travaux ? 

Question transmise aux services techniques et à la Police municipale.  

Sujet suivi par Jean-Marie Guéro jm.guero@ville-sgla.fr 

 

Rue Chaudet : Cette rue est au départ à sens unique puis passe à double sens et ce n’est pas 
signalé. Peut-on mettre un panneau « double sens de circulation » car certains véhicules 

roulent de façon dangereuse au milieu de la voie. 

Proposition transmise aux services techniques. Sujet suivi par Jean-Marie Guéro 

jm.guero@ville-sgla.fr 
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Rue Chaudet/rue de la gare : les feux sont synchronisés bizarrement. Peut-on les 

resynchroniser pour gagner un peu de temps car le matin quand il y a plein de voitures, c’est 
pénible. 

Proposition transmise aux services techniques. Sujet suivi par Jean-Marie Guéro 

jm.guero@ville-sgla.fr 

 

Rue des Cendrennes et Frédéric Mistral : Des camions étaient garés dans Jules Vallès pour les 

travaux à Frédéric Mistral : il n’y avait pas moyen de circuler. Que peut-on faire ? 

Question transmise aux services techniques et à la Police municipale.  

Sujet suivi par Jean-Marie Guéro jm.guero@ville-sgla.fr 

 

Vide grenier de quartier : Où en est-on de ce projet ? 

Jean-Marie explique que ce projet doit être piloté par les habitants. Mr Borde se propose de 

présenter sur papier le projet et Jean-Marie Guéro se propose ensuite d’organiser une réunion 

au sein du CSBM pour lancer et créer cet événement.  

Sujet suivi par Jean-Marie Guéro jm.guero@ville-sgla.fr 

 

 

PROCHAINE REUNION ET ORDRE DU JOUR : 
 Date à venir : 20 Janvier 2023– Centre Social Berthe Morisot (A côté de l’école Jules 

Vallès) 

 Ordre du jour : 

o Retour sur les derniers points évoqués lors des derniers comités de quartiers 

o Points d’informations de la commune 

o Questions des habitants 

o Echanges et discussions 
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